

EXPONIENDO A LA FEDERACIÓN GALÁCTICA - RAZA TAYGETEANA DE LAS PLEYADES

Published 31 May 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Nai'Shara: Como ya saben, Anéeka he descubierto mucho desde que regresamos a la órbita baja. Ahora sin duda alguna podemos afirmar que quien está detrás, comenzando por la dichosa pandemia, es la Federación misma. Sigue manejando sus hilos en contra de la humanidad. Pasan ya por encima de la Primera Directiva y del libre albedrío de la gente. La Federación es la que maneja los hilos.

Alenym: Lo que dicen en incontables lugares espirituales es que el libre albedrío debe ser respetado a como dé lugar. No vemos eso, al contrario. Solo vemos como la Federación misma atropella a los humanos una y otra vez, usando excusas que solo son válidas desde el punto de vista de ellos. No de las personas ahí en la superficie. También sus leyes de no intervención son un chiste. Solo lo aplican cuando les conviene. A diario y a toda hora intervienen. Lo que vemos desde aquí es que el tráfico de naves de la Federación hacia la Tierra y de la Tierra es históricamente el mayor de todos los tiempos. Por eso no querían que nos acercásemos más. E hicieron todo lo posible por mantenernos en órbita alta. Sí nosotras les resultamos incómodas, con más razón Swaruu.

Nai'Shara: Por lo tanto les diremos que ya es hora de hacer lo contrario a lo que se estaba haciendo antes. Antes se llamó a la gente a hacer vídeos para pedirle "ayuda" a la Federación, con vídeos lastimosos en donde la gente llega a las lágrimas literalmente ¡y eso no es justo!

Alenym: Esto es de máxima importancia. Basta de súplicas y basta de tratar a las razas no humanas como dioses a los cuales se les debe suplicar las cosas. Unirse. Yo no hablo de salir y romper vidrios, hablo de unirse, y quitarse esos tapabocas, comenzando. Actos de rebelión sencillos como esto, siempre guardando que no sean expuestos o puestos en peligro ante las autoridades.

Nai'Shara: Lo que haga la gente ahora podría retumbar en la Federación.

Gosia ¿Se sabe exactamente qué razas son esas?

Alenym: Son muchas, ese es el problema. Se escudan unas con otras, siempre negando su participación directa, o excusándose con tecnicismos. Pero eso son las razas que se conocen más, por eso se conocen más. No lo ven como genocidio. Muchas veces inclusive lo ven como una prueba para la humanidad, para ver hasta donde aguantan antes de rebelarse y demandar sus derechos más básicos. Lo que desea ver la Federación es la no obediencia. Pero miren los humanos ahí van como borreguitos al matadero. Pasan por encima de sus derechos porque los mismos humanos no hacen ni dicen nada, solo acatan órdenes. ¡Ellos quieren ver a los humanos luchando por sí mismos! Libres e independientes, fuertes, unidos. Los queman con un cerillo para ver hasta dónde dicen ¡ya basta!

Gosia: ¿Entonces al fondo quieren humanos libres? ¿Solo que tienen diferente idea de cómo llevarlos a ello?

Alenym: A su manera retorcida, eso es lo que desea la Federación. Formar una

nueva raza interestelar. Pero en el proceso la gente sufre. Y ellos no son buenos ejemplos a seguir, los de la Federación, porque son liderados por razas no Lyrianas, por lo tanto sin el mismo rango de emociones que los humanos. No queremos atacar a otras razas. No es nuestro propósito. Simplemente nosotras no podemos ser parte de esta injusticia. La ética se la han amoldado a su conveniencia.

Gosia: ¿Y qué queréis hacer, como ayudar a los humanos con todo esto?

Alenym: Exponiendo la verdad. El que se den cuenta de lo que pasa con todo lo más pronto posible. Ya no siendo amables y despertándolos poco a poco a cuentagotas.

Nai'Shara: La verdad libera Gosia, démosles la verdad que está detrás. Nosotras, esta tripulación, no estamos de acuerdo con lo que está pasando.

Alenym: Y la verdad es que incontables trazas abusan de los humanos, cada una con igualmente incontables excusas, desde legales, hasta éticas y espirituales, pero la verdad es que en el proceso la gente sufre.

Robert: ¿Y esto puede tener repercusiones hacia vosotras?

Alenym: Robert, la Federación no puede hacer nada en nuestra contra que no haya intentado ya. Con mentiras nos movieron a la órbita alta, nos mintieron del porqué. Le quitan internet a Swaruu, y nos ponen dos naves cuidándonos como perros. ¿Les parece esto de mucha ética?

Al igual que nosotras, hay otras razas que hacen lo posible para que esto no suceda, en ese caso mis respetos a ellos. Pero, como ya se ha dicho, la Federación es muy grande, de muchos niveles, y esto que decimos aquí no podría nunca aplicarse a todos los miembros y a los sub-grupos y organizaciones que la componen.

Gosia: ¿Pero tenéis algún apoyo concreto o no, de alguna raza?

Alenym: Gosia, en este momento nos encontramos solas con esto. Por lo menos oficialmente. Estoy segura de que hay incontables razas que no están de acuerdo, pero como nosotras, se encuentran sin poder hacer nada al respecto. Sé que algunas personas han comentado que dudan mucho que nosotras no hayamos sabido de esto antes, pero es la verdad. No sabíamos que tan extensa era su intervención en la Tierra y de qué forma.

20 de Mayo de 2020
Segundo Consejo

Alenym: Progresión de eventos. En cuanto entró en el año 2020, la Federación nos dijo que comenzarían a intervenir limpiando los obstáculos para la liberación de la Tierra, para que los humanos tuvieran un nuevo día. Así lo dijeron.

Káal'el: Nuevo Amanecer.

Anéeka: Sale de la Federación eso.

Alenym: Entonces, como estarían con movimientos grandes, se nos pidió que nos moviéramos a órbita alta, a 750,000km para que no estuviéramos “en peligro” en

órbita baja. Desde 750,000km Anéeka no puede ver nada con sus sensores. Básicamente es espacio interplanetario, negro, vacío, y que llega a los nervios el estar ahí flotando en la oscuridad eterna, no es mentalmente sano para ninguna tripulación. Entonces, al comenzar la Federación con sus movimientos, Anéeka descubrió progresivamente cosas que no encajan en la historia ni en la narrativa. Pero con base de datos mayormente humanos porque la Federación misma nos estaba pasando datos no fidedignos. Filtrados y editados sobre lo que ocurría en la Tierra.

Primera acusación hacia ellos ¿Por qué nos mienten? También somos Federación. Al pasar más de 2 meses en órbita alta, y ya con un estado mental enfermo dentro de mi tripulación, comenzamos a insistir en que se nos “permitiera” bajar de nuevo a órbita baja. Y el Consejo de la Federación con el cual yo estuve en contacto y les expliqué nuestra situación, nos dijo que estaba bien, pero aún no, en un par de semana

Pasados ese par de semanas, me dijeron que unos días más. Pasados esos días más de nuevo, solo que pasen las operaciones. Perdimos la paciencia aquí. Y les advertí que si no nos “permitían” pasar a órbita baja, nosotras lo haríamos por nuestra cuenta, ya que es espacio dominado por la Federación y eso nos permitía movernos y posicionarnos donde queramos. Y seguido nos pusieron trabas alegando que no, por nuestra seguridad.

Aún sí, descendimos la nave a órbita baja. No sin sus protestas, y la asignación de dos cruceros de Centauri escoltándonos a distancia, como perros guardianes. Y como sospechábamos, Anéeka y sus sensores descubrieron un sin número de actividades de la Federación que no solo se podrían tomar como “permisivas” a lo que está ocurriendo hoy en día en la Tierra, si no que nos confirma que también son causadas dichas cosas directamente por la Federación.

Si bien, parece poco creíble que nosotras no sepamos lo que ocurría, es la verdad. No hablo de Taygeta, generalizando, hablo por la tripulación de esta nave en particular. Entonces, hemos descubierto no solo viendo con los sensores de la nave, sino sumando los puntos, con la información tanto terrestre como la que se nos da aquí, más la investigación que yo empecé directamente con el Consejo de Alcyone que domina y controla toda actividad de las Pléyades M45.

Podemos concluir que es la Federación misma la que está controlando todo lo que sucede en la Tierra directamente. Ignorando y torciendo a su conveniencia las leyes de libre albedrío, y las leyes de la Primera Directiva de no intervención.

Esto último lo he denunciado ante el Consejo de Alcyone, organismo miembro de la Federación, pero que no está por encima de dicha Federación. Sin embargo, tiene mucha influencia, puesto que sus miembros primero deben lealtad a las culturas y civilizaciones dentro del cúmulo de estrellas M45 Pléyades. Y luego, ya de acuerdo dentro del Consejo de Alcyone, se procede con el Consejo de la Federación, de manera escalonada.

El Consejo de Alcyone, con fecha de 19 de Mayo de 2020, me ha dado su respaldo total y me piden que les pase todos los datos que tengamos en esta nave para estudiar que ocurre. Esta es la situación.

Nai'Shara: La gente les ha dicho que eso ya lo sabían, pero lo cierto es que no tienen la menor idea hasta dónde llega la intromisión de la Federación en sus vidas.

Gosia: Lo que no se entiende aún son sus motivos exactamente y porqué entonces interfieren tanto, ¿qué les inspira? ¿Qué pensáis?

Alenym: La Federación ve como la única solución para los problemas y conflictos en la Tierra el que se implemente un solo gobierno, una sola religión y una sola moneda.

Gosia: ¿Pero esto no es el Nuevo Orden Mundial? ¿Por qué tanto interés en destruir a los humanos? Porque lo de “queremos que despierten solos” me parece como una excusa.

Robert: Esto no es una Sociedad Holográfica.

Alenym: No se les está permitiendo despertar solos, la verdad es otra. Es intervención directa de razas no humanas que controlan todo desde afuera. Para implementar una Sociedad Holográfica, primero deben cambiar la mentalidad de la gente humana. Primero deberán controlar a la población humana, cambiar su percepción. Es por eso que para imponer orden desean poner el Nuevo Orden Mundial. Porque viene de la Federación eso. La Federación trabaja y se impone a la población de la Tierra a través de los grupos de control planetario verdaderos. Es decir, de las Sociedades Secretas como los Illuminati.

Nai'Shara: Así es.

Gosia: ¿Eso viene de la Federación entera o solo sus facciones?

Alenym: La Federación es muy grande. Esto viene de facciones dentro de la Federación.

Robert: El dinero solo esclaviza e impide la evolución de una civilización, ya ni hablar de la religión. Nunca se avanzará con esas cosas Matrix.

Alenym: No ve la Federación como viable el quitar el dinero ni el control que impone la religión. O aún no. Porque lo que desean primero es imponer Orden Mundial, luego empezar a mover piezas acorde a sus planes. No pueden proceder con el desorden mundial actual.

Robert: ¿Vamos hacia el transhumanismo?

Alenym: Sí, van hacia el transhumanismo.

Nai'Shara: Van hacia un control total, Robert.

Gosia: Ok, vamos a raíces. ¿Qué es lo que desea la Federación con esto, cuál es su objetivo? ¿La liberación de los humanos a su estado 5D forma parte de este plan?

Alenym: No podemos saber cuál es su objetivo final. Como dice Nai'Shara, lo evidente es el control total planetario.

Gosia: ¿Este control total, tiene que ver con sacar a los humanos del 3D con la ascensión? Me gustaría ver como vinculan sus planes con la liberación y ascensión.

Alenym: Buena pregunta. Lo que vemos es lo contrario, aunque la Federación insiste

en una “liberación” y una “ascensión” planetaria. Es decir, lo que vemos es evidencia de desear perpetuar el 3D.

Nai'Shara: Tal vez ese sea el propósito final, Gosia, por eso se excusan en sus acciones, pero mientras tanto se llevan entre los pies a la humanidad. La persona, como individuo, poco les importa, por eso es que una raza no emocional no puede dirigir con tanta lógica un planeta plagado de personas que se caracterizan precisamente por ser emocionales.

Alenym: Por eso nos quitan a nosotras, porque también nos perciben como altamente emocionales, por lo tanto no lógicas y no de fiar para sus planes.

Anéeka: Falta decir el método de control que utiliza la Federación. Exponer eso. La Federación controla y está en contacto directo con los que controlan la Tierra y trabajan con ellos. No solo está en contacto directo con líderes mundiales oficiales, como lo son Trump, Putin y los de la Unión Europea, China, Japón entre otros. La Federación no los ve como los representantes verdaderos de la Tierra, sino sólo como líderes regionales. Que solo son útiles cuando deben coordinar con algo que tenga que ver con dichas regiones.

Se dice que la Federación no puede trabajar con la Tierra, con los humanos, mientras tengan múltiples líderes. Que la Federación necesita que primero haya un solo gobierno mundial. Eso es falso. Y es falso porque la Tierra ya tiene un gobierno mundial. Sólo aplicaría lo dicho para la población humana, o su percepción.

Entonces, la Federación manipula y controla a la población mundial de forma directa, dando órdenes y coordinándose directamente con los grupos de gobiernos detrás de los gobiernos, lo que está atrás, controlando el llamado Estado Profundo, que no es tan profundo. Ese escalón solo está detrás de los gobiernos directamente, los que hablan con los líderes públicos como Trump o Putin.

Detrás hay más gobierno, los que controlan todo, éstos son los altos Illuminati, pero no están solos. Hay incontables sociedades secretas, todas entrelazadas, y tanto coordinándose entre sí para controlar al planeta entero, sino que también luchan y pelean entre sí por el poder y control. Es esta lucha de poderes entre sociedades secretas lo que se está evidenciando hoy en día.

Entonces, la Federación habla con los líderes de las sociedades secretas, líderes que no se conocen en público, líderes que la gente nunca ha escuchado hablar de ellos. Y estos líderes usando sus influencias de sociedades secretas, son los que manipulan al Estado Profundo, que a su vez manipulan a los políticos que solo son frentes públicos para organizaciones de control más grandes detrás de ellos.

Entonces, políticos como Putin, Trump, los de la Unión Europea, China, entre otros, tanto como personajes oscuros como Soros, Bill Gates, los Clintons, los Obamas, entre otros, solo son frentes o marionetas para todo, el gigantesco mecanismo de sociedades secretas que los controlan por detrás.

La Federación habla con líderes de sociedades secretas de poder planetario (que son los que la Federación ve como los representantes verdaderos de la Tierra). Luego, ellos pasan sus órdenes a otras sociedades secretas dependientes de ellos. Estas al Estado Profundo, y a su vez a los políticos comunes. La Federación también habla cuando sea necesario con los políticos o los personajes que desean, si eso les

es conveniente para una u otra acción o agenda, sin importar su grado o escalón.

Pero en el final, la Federación es quien controla todo desde arriba. No solo siendo permisivos, sino directamente dando las órdenes sobre qué es lo que procede como siguiente paso. La Federación utiliza métodos de control y manipulación ya probados en la Tierra desde la antigüedad, como los mecanismos de control Romanos sobre sus tierras conquistadas. Mismos métodos.

Llegarán y al tomar el control por medio de un poder militar bastante superior, les ofrecerán a los que estén en el poder en dichas regiones, el que se puedan quedar con sus puestos de élite y de poder, siempre y cuando trabajen para ellos. Así mismo la Federación dejará en su lugar a los controladores de las sociedades secretas, con el fin de mantener una cadena de mando funcionando. Por eso es permisiva la Federación.

Si no hicieran esto, ocurriría lo que pasó en Irak después de la invasión de USA del 2003. En donde quitaron todo sistema político y de control del país sumiéndolo en desorden, caos y anarquía total, en donde facciones menores y clanes, e inclusive bandas de delincuencia en las calles, tomaron el control del país, haciendo la recuperación aún más difícil y larga.

Con esto me refiero a que no puede llegar la Federación, ni ninguna fuerza exterior invasiva, y quitar todos los mecanismos de control de una sociedad, sin sumirla en un caos innecesariamente grande. Esto lo sabían y lo aplicaban los Romanos.

Robert: ¿Entonces, la Tierra está sufriendo una invasión en toda regla?

Anéeka: Depende de cómo se vea, porque en sí la Federación ha tenido el control sobre el planeta por lo menos algunos miles de años. Pero desde la perspectiva actual, la Tierra está sufriendo ahora mismo una invasión extraterrestre en escala total. Sólo que el público no debe esperar que sea al estilo de "Día de la Independencia", la película, aunque no descarto que algo de eso proceda. Sino que es una toma de control total, usando métodos escondidos para la gente. Utilizando mentalidad e inteligencia muy por arriba de la humana.

Robert: ¿Cómo puede darse cuenta la humanidad de que esto es una invasión a escala global, o no se darán cuenta nunca?

Nai'Shara: Despertando Robert.

Anéeka: Es evidente, si están en algún grado despiertos. Hasta en su necesidad tremenda por desacreditar todo lo que tenga que ver con extraterrestres. Es mecanismo de los mismos extraterrestres para esconderse.

Gosia: Veo toda esta situación muy complicada.

Káal'el: Es lo que es. Y por eso la gente no comprende lo que verdaderamente sucede. Porque no pueden sumar todo lo que ocurre y se van hacia explicaciones mundanas. No tienen una perspectiva de entendimiento suficientemente desarrollada.

Gosia: Y hace tiempo cuando se ha dicho que el Cabal estaba mayormente vencido y bajo control, ¿de dónde ha salido esta información y esta percepción, de ellos

mismos, imagino?

Anéeka: De ellos mismos, y hay que ver que por la palabra Cabal, habría que explicar cuál de todos los Cabales, porque como he dicho arriba, son muchos.

Robert: Y ya hemos dicho que la Federación está sacando la mugre y la basura de la Tierra, ¿y qué tienen que ver aquí las lagartijas?

Gosia: Sí, ¿qué pasa con estos supuestos Reptiles sacados de las Tierra?

Anéeka: Sí, se está sacando basura. Luchan contra lo que sea que no les conviene a ellos, los de la Federación.

Gosia: ¿Reptiles como pintan aquí, trabajan con ellos?

Anéeka: También hay que ver que problemas como los satanistas, las lagartijas y todo eso, la Federación lo ve como un problema menor que se irá resolviendo a medida que toman el control total sobre la Tierra. Por lagartijas, en sí como razas Reptilianas, no todas son regresivas.

Nai'Shara: Y finalmente son creaciones de los humanos.

Gosia: Sí, pero siendo creaciones de los humanos tienen forma tangible, y ¿ahora con quién trabajan?

Anéeka: Sí, trabajan facciones de Reptilianos terrestres con la Federación, ya que hay otro nivel de desarrollo de control planetario sucediendo hacia o con miras al dominio de la civilización intraterrena Reptiliana existente en la Tierra. Y como dice Nai'Shara, como finalmente los regresivos, sean arcontes, Reptilianos, satanistas bebedores de adrenocromo y de sacrificios humanos, todo eso es manifestación humana que se irá disolviendo durante la intervención y la toma de control total de parte de la Federación.

Robert: ¿Y qué tienen que decir las razas intraterrenas como los Agarthianos y las civilizaciones disidentes Alemanas?

Anéeka: Todas las civilizaciones alternas, anexas a la humana, intraterrenas, están siendo modificadas y también están cayendo bajo el control de la Federación, con métodos y procedimientos acordes a los necesarios para cada civilización, pero están siendo intervenidos o invadidos por igual.

Gosia: Dijiste: "Esto se irá disolviendo durante la toma de control total de parte de la Federación". ¿Con esto quieres decir que se apoya, al menos en este sentido, a la Federación? Muy confuso todo.

Káal'el: Yo lo veo complicado, pero claro.

Anéeka: Como ha dicho Swaruu, no es que sean "malos" los de la Federación. Sino que proceden como mejor piensan que deben ser las cosas. Esto no quiere decir que sea conveniente para los humanos todo lo que hacen. Y mientras la Federación impone el orden en la Tierra, muchos sufrirán y morirán. Habrá mucho conflicto, guerras regionales, hambruna y sufrimiento. Todo en el nombre del progreso planetario, y del bien común. Es ahí donde se olvida a la Federación de las

emociones humanas.

Robert: ¿Pero esta transición hacia este Nuevo Orden Mundial será más positiva que ahora?

Anéeka: No puedo decir si será o no positiva desde el punto de vista de la gente de la calle. Me inclino a decir que no será conveniente para ellos.

Gosia: Como diría Swaruu, todo va hacia lo positivo siempre. Todo son etapas.

Nai'Shara: Desde el punto de vista de la gente en la Tierra, se ve como un juego psicópata, desde el punto de vista de la Federación no lo es.

Káal'el: Ese es el problema aquí, Nai'Shara. Es donde la Federación se olvida de las verdaderas necesidades de los humanos. En donde lo emocional juega un papel de extrema importancia. Y es ignorado.

Anéeka: Aún planes financieros como Gesara, del que todo el mundo está hablando, la aportación o distribución de dinero gratis en masa a la gente, se puede tomar como algo positivo. Pero no están viendo que eso es un señuelo, carnada o manipulación para que acepten el chip que va con las vacunas.

Gosia: Ok., ¿Cuál, según vosotros, es la mejor alternativa a lo que están haciendo ellos, la Federación?

Alenym: La divulgación total. Sin manipulación. La verdad para los humanos. Pedirles cooperación con la verdad, desde el punto de vista de una raza no humana o de la Federación. Explicándoles la verdad. El porqué de cada método de control. Con garantías inmediatas a ellos. Como el dejar de lado todo crédito o moneda basada en intereses. Con la verdad. No con la manipulación. Así nunca crecerán, si los siguen tratando como retrasados mentales, como ganado.

Es verdad que no entendemos aún todo lo que hace y porqué lo hace, la Federación. Pero no es excusa aquí porque esconden la verdad. No les dicen a los humanos nada, pero nada, los tienen en la total oscuridad, solo especulando.

Nai'Shara: Eso se puede ver también como un entretenimiento para ellos, jugar a los dioses, pasar el rato que dura miles de años para ellos, es muy entretenido manipular como marionetas a los humanos. Y no es justo que razas lógicas y frías quieran enseñar a los humanos cómo manejarse en una sociedad avanzada. Y por ello nos excluyen. Y por ello también quisieron aislar a Swaruu.

Gosia: Sí, eso es lo que siempre me ha dolido viviendo aquí. Viendo como los humanos siguen adelante con todos sus problemas y cargas emocionales, generación tras generación, haciéndolo lo mejor que pueden y lo que entienden, pero entender mucho no pueden porque se los deja en la oscuridad total.

Alenym: En mi opinión, deben exponer ya su presencia, aunque sea poco a poco, pero a grandes pasos. Por ejemplo, por medio de políticos que den grandes pasos a favor de la población humana. Luego, exponer la presencia de la Federación ante los humanos, que ya ellos vean desde su postura de la calle que la Federación está detrás de los grandes cambios que han visto a favor de ellos, la población humana.

Gosia: Alenym, sueñas muy idealista, pero me gusta.

Alenym: Gracias Gosia.

Gosia: De nada, me gusta que lo veas así, porque ya casi estoy perdiendo la ilusión y fe en todo esto cuando veo qué complicado es todo y cuantas capas de mentiras hay.

Alenym: El idealismo es el proceder correcto y posible. No algo inalcanzable como se les ha hecho creer a los humanos desde siempre.

Nai'Shara: El idealismo va aunado a la ética, no puedes separar uno del otro. Y por todo eso han eliminado a David Icke. Hasta ahora, Gosia, los han dejado publicar todo, porque ustedes mismos son la ventana directa hacia nosotras y lo que hacemos, pero no duden que empiezan ya a controlarlos.

Gosia: Una cosa, algo que no entiendo, ¿las semillas estelares cuando entran aquí, no saben de esto?

¿Pero si son semillas de la Federación, deberían saber, no?

Alenym: Entiendo que sí saben, basándome en lo que ha dicho Swaruu.

Gosia: ¿Entonces para qué entran, qué desean realmente? Porque todos sentimos el deseo de ayudar.

Alenym: Progreso espiritual, según dicen. Por medio de la fricción.

Nai'Shara: En cuanto entran, juegan el juego, ellos dieron su "permiso", pero lo que no está bien es que el juego llegue a estos niveles de engaño a costa de las emociones. Muchos ya lo hemos hecho, entrar allí, y por eso podemos decir que esto no es ningún juego.

Gosia: Si, entiendo, ¿pero las semillas estelares con qué exactamente quieren ayudar, si saben que todo lo controla la Federación igual, si ellos mismos trabajan para la Federación, por qué vienen?

Nai'Shara: Por sus propias razones personales.

Alenym: Sí, cada uno tendrá sus propias razones personales.

Gosia: ¿Estas razones tienen que ver con la liberación de la Tierra?

Nai'Shara: Sí, Gosia. Otra cosa que deberían decir es que a veces la Federación "tortura" a la gente para ver hasta cuándo piden que ya los dejen en paz. La Federación hace lo que hace solo para ver hasta dónde aguanta la gente y empieza ya a reclamarles la tortura.

Alenym: Esto es muy importante. Están muy metidos en pensar que la fricción y el sufrimiento acelera el crecimiento espiritual.

Gosia: De vuestro lado ¿qué es lo que vais a hacer ahora?

Alenym: Seguir aquí, somos los ojos y los oídos del Consejo de Alcyone.

Robert: ¿Qué sucedería si Taygeta deja la Federación?

Alenym: Taygeta no puede ser expulsada de la Federación. Porque somos miembros en bloque con el Consejo de Alcyone.

Robert: ¿En el Consejo de Alcyone, sois mayormente razas Lyrianas?

Alenym: Digamos que mitad y mitad. Pero sí, dominan las razas Lyrianas en las Pléyades. Razas emocionales. Y eso pasa cuando se ignoran las emociones y se degradan a favor de la lógica pura.

Anéeka: El ignorar a las emociones está creando los problemas. A niveles que la misma Federación no comprende. El desacreditar a las emociones a favor de la lógica.

Nai'Shara: Pidan a la gente que vea, que unan puntos, ¡todo es tan claro! Vean como siguen ahí los personajes que deberían estar refundidos en un calabozo. Y la gente debe saber que tienen todo el derecho de reclamar, con palabras salidas de su corazón, porque son solo ellos los que sufren este juego psicótico. Sí, hay crecimiento espiritual de magnitudes monumentales allí, pero a costa de la propia vida y sentimientos.

Exposición de Swaruu

Swaruu (9): La Federación que llaman ustedes del 5D no es la "mala". Solo son seres que son personas con su propio proceso de aprendizaje personal y hacen errores y simplemente hacen lo que ellos ven como el mejor curso de acción para cada suceso o circunstancia. Entonces, solo les están dando a los humanos lo que colectivamente desean.

Los humanos están enfrascados dentro de los problemas que ellos mismos se manifiestan. Pero no ven ninguna otra forma de actuar porque creen que así es la vida. Enfrascados en su continuo círculo vicioso por intentar sobrevivir en un mundo que les exige dinero. Y atrapados en la codicia y el miedo a ser descubiertos de los que han logrado amasar y sostener dinero y poder. Pero cada humano sabía lo que pasaría al entrar ahí. No solo que sería duro, sino exactamente lo que viviría puesto que la intención de encarnar viene de planos en donde el tiempo no es lineal, y pasado, presente, futuro se amalgama en una sola masa.

Entonces, la Federación solo se está encargando de darles lo que piden. Aunque, como seres de sociedades holográficas, ellos entienden que lo que les están dando no está bien. Pero aun así, deben dárselo porque eso es lo que los humanos piden y hay libre albedrío. Lo intentan respetar lo más posible. También las leyes de no intervención, las deben observar. Sin embargo, esas razas no están de acuerdo con lo que piden. Pero entienden por qué los humanos piden lo que piden.

Es ese el por qué se ha "encerrado" a la población humana en la Tierra sin poder salir. Para que el desorden de lo que piden como experiencias de vida, y circunstancias, no "contamine" o no se extienda. Especialmente en cuanto a las pesadillas y a las tulpas negativas que los mismos humanos forman o manifiestan. Como seres tulpas regresivas, entidades, jins, entes, espíritus, y todo un completo

zoológico de cosas que acechan en la oscuridad de la noche y del alma.

Pero como los humanos siguen enfrascados en su círculo vicioso, la Federación “manda ayuda” y al no poder intervenir directamente esa ayuda no se puede ver directamente, observar o entender como directa de entidades, personas u organizaciones externas a la Tierra. Entonces, mandan agentes de la Federación misma en forma de humanos. Las semillas.

Si bien todo humano adentro de la Tierra es un ser estelar por derecho, sí es verdad que muchos siguen en su juego eterno de repetir lo mismo con ligeras variantes, pero lo mismo. Todos son semillas, eso es correcto. Pero lo que manda la Federación son seres avanzados con experiencia de estas cosas, agentes y almas muy viejas, guías espirituales. Éstas son las personas que en la Tierra, desde la perspectiva de la Tierra, son llamadas semillas estelares. Y éstas por supuesto que no estarán de acuerdo con el cómo se vive en la Tierra y el cómo se está tratando el problema de la Tierra. Porque visto desde dentro, es un problema, pero desde fuera, no lo es.

Éstas semillas estelares guías, están para decirles a los humanos, que en sí son seres estelares, eso es correcto, pero carecen de la experiencia de salir de sus propios embrollos y creaciones. Y éstos guías son los que se encargan de decirles, de darles otras opciones, para que los humanos, como almas más jóvenes e inexpertas, tengan un contraste para poder tomar una decisión o curso con lo que vivirán a continuación.

Las semillas guías les dan otras opciones. Por eso no están de acuerdo con el cómo se vive en la Tierra y por eso tienen tantos problemas de adaptación y tantos problemas para “despertar” a los demás que los rodean.

Regresando a la Federación. Como están viendo que el trabajo de las semillas estelares guías no es suficiente para enseñarles un curso de acción, de vida, diferente y más positivo a los humanos y el problema está escalando, puesto que insisten en manifestar pesadillas, entonces la Federación acelerará los mismos procesos que los humanos piden en un intento de que se den cuenta más rápido de que no van por buen camino.

Ésta acción de la Federación se podría interpretar como acciones negativas hacia los humanos, aunque estrictamente hablando y desde la postura de la Federación misma, sólo les están dando lo que piden ellos mismos.

Esto se complica cuando quienes aceleran o ponen obstáculos más grandes a los humanos, siempre respetando que sea lo que ellos mismos deseen, son seres no emocionales, que no comprenden bien las consecuencias de acelerar o de darles a los humanos lo que ellos mismos piden.

Ejemplo de este problema es la ley de los espejos, o ley de la atracción, la cual trabaja aquí y deberé explicar sus aspectos negativos más adelante.

Pero, en resumen, si alguien está pasando por una experiencia o serie de experiencias traumáticas, no solo durante una experiencia de vida o encarnación en particular, sino peor aún y como es exactamente el caso con los humanos, durante múltiples encarnaciones caracterizadas por sufrimiento continuo, esta persona sólo podrá ver más de lo mismo, nunca podrá ver opciones positivas, sino sólo verá su propio sufrimiento, y como dicta la ley de los espejos, si miras algo, si le pones

atención a ese algo, el “Universo” solo te dará más de lo mismo.

Desde fuera de la Tierra, solo ven que es lo que los mismos humanos desean experimentar, sea por estar atrapados en la ley de los espejos, reflejo tras reflejo tras reflejo, como perdidos y atrapados en un cuarto de “espejos” de una feria, sin poder encontrar la salida. Y se intenta respetar eso.

Entonces, la Federación está entre la espada y la pared. No puede actuar directamente por las leyes de libre albedrío y no puede intervenir directamente. Por eso se esconden y nunca presentan ni permitirán que se presenten pruebas definitivas de la existencia de extraterrestres. Sea que el plasma ionizante que súper-calienta la atmósfera terrestre siempre acaba delatando la presencia de naves no humanas.

Las razas en control de la Federación y más prevalentes aquí no pueden comprender los procesos emocionales de los humanos, entonces promoverán la lógica como si fuera un instrumento para poder ver, razonar y salir de los problemas. Lo es, pero no funciona en una raza emocional cómo funcionaría en una raza diferente no tan emocional y más lógica como la Andromedana, la Arcturiana, entre otras.

Desde dentro de la Tierra, el sufrimiento es real, la desesperación por salir también. Y se puede interpretar a la Federación como cruel y permisiva. Y esa interpretación será perfectamente válida. Digamos que la Federación está intentando forzar a los humanos a cambiar de rumbo. Pero dentro de ese forzar, sea con intenciones buenas, y porque no ven otra opción ni procedimiento, se puede interpretar válidamente como intervención negativa a las necesidades humanas.

Dicho esto, nunca podría pasar una destrucción total planetaria como guerra nuclear, no sólo porque así intervendrían, sino porque la Federación controla ambos bandos terrestres, dejando solo como teatro los conflictos entre las superpotencias mundiales. La Guerra Fría solo era teatro y sus líderes lo sabían. Medio para que la población experimentará ese miedo, sus dudas y sus reflejos xenofóbicos generados por sí mismos.

Imposición de un Nuevo Orden Mundial a lo satanista de control total. Pero se les olvida algo. Que los seres humanos son impredecibles, como lo es el clima. Creen conocerlos y dan grandes cambios. Va en contra de cada célula en cada humano el vivir bajo esa clase de control totalitario. Porque invade no sólo el encerrar el cuerpo en una prisión, porque así el espíritu sigue, es fuerte. De ahí el dicho que podrán meterme en prisión pero mi espíritu, mi alma y mi mente siempre serán libres.

Pero lo que intentan con la vacuna y los microchips invade la mente, conexión entre espíritu y cuerpo. Destruye la voluntad de vivir. Entonces nunca lo aceptará el pueblo del mundo. Solo por sectores que colapsaran rápido. La biología no sólo es física, ADN. Es espíritu. Sin él los cuerpos mueren. No puede haber una robotización total y control total de la población humana como desean. Se les revertirá y les estallará en la cara de manera fenomenal, muy pronto. Aún si lo logran implementar será de corta duración.

Robert: De todo esto que está pasando aquí en la Tierra, ¿los únicos culpables son los humanos o también la Federación por desconocer cómo funcionan las razas emocionales?

Swaruu (9): La culpa es de ambos. Desde sus puntos de vista y por sus acciones, las de cada quien, sus fallas.

Pero especialmente desde el punto de vista de que cada ser humano como ser estelar, es parte de la

Federación. Por lo menos en su inmensa mayoría lo son.

Desde arriba, de otros planos más altos, se ve a la Federación y a la Tierra con sus problemas y todo como una sola masa. Como parte de lo mismo, aprendizaje para todos, proceso evolutivo. Siendo que lo que viva cada quien solo es un rol a seguir dentro del mismo juego cósmico. Papel de extraterrestre guía, papel de extraterrestre no emocional, papel de humano víctima. Entre tantos otros. Visto desde arriba, el problema lo han generado todos.